

# Billel Toumi effectue son apprentissage à l'Étoile de Châteauroux

Publié le 26/11/2020 à 06:25 | Mis à jour le 26/11/2020 à 06:25



Billel Toumi est apprenti à l'Étoile de Châteauroux.

© Photo NR

---

**Poursuivre ses études en se mettant au service d'une association, c'est possible. La preuve avec Billel Toumi, enfant de Beaulieu qui œuvre pour créer le projet éducatif du club de l'Étoile.**

---

Depuis septembre dernier Billel Toumi effectue sa licence Pro Goess par apprentissage au sein du club de l'Étoile de Châteauroux. Une évidence et une volonté louable pour ce jeune étudiant très engagé dans le milieu associatif.

## Un enfant du quartier Beaulieu

« Une suite logique », c'est comme ça que Billel Toumi décrit son arrivée en tant qu'apprenti au sein de l'Étoile. Inscrit en licence Pro Gestions des organisations de l'économie sociale et solidaire (Goess) à l'IUT de l'Indre, le jeune homme a pu unir études universitaires et engagement associatif. « Je suis bénévole depuis l'âge de 16 ans. J'intervenais ici notamment en tant qu'éducateur. Cela m'a paru normal de continuer. »

Pour ce contrat d'un an, Billel a une mission aussi cruciale qu'importante. « Je dois créer le projet associatif, puisque l'association qui regroupe des sections football, billard, marche ou encore peinture n'en possède pas. Notre objectif, au sein de l'Étoile est de favoriser l'accès au sport et à la culture pour tous », souligne l'étudiant.

Et s'il y avait bien quelqu'un pour porter ce projet et le mener à bien, c'est sans doute Billel lui-même. « Ici c'est mon quartier. Je suis né à Châteauroux, j'ai grandi à Beaulieu. Je connais parfaitement mon quartier. » Reste que la mission demeure ardue en cette période de crise sanitaire. « Beaucoup de projets que nous avons montés sont annulés. C'est le cas de la Bourse des jouets par exemple. On essaye donc de reprogrammer des événements pour la seconde partie de 2021. Ce qui est difficile, souvent, c'est de travailler un peu dans le vide, mais cela a aussi des côtés positifs. On apprend à fonctionner différemment, en travaillant par exemple plus l'aspect numérique des activités. »

Nul doute qu'au terme de cette année l'étudiant aura beaucoup apporté à l'association et beaucoup appris. En bref, un apprentissage réussi.



RÉDACTION

